

## SIN IDENTIDAD BIOLÓGICA

Buztintxulo Kalea, 49-51

Local Bajo.

200015 – DONOSTIA (Gipuzkoa)

### CONTACTO:

- Información en general:

[info@sinidentidadbiologica.org](mailto:info@sinidentidadbiologica.org)

- Información sobre los test de ADN:

[adn@sinidentidadbiologica.org](mailto:adn@sinidentidadbiologica.org)



Sin Identidad biológica

## Introducción

### ¿Quiénes somos?

Personas implicadas en la búsqueda de la verdad. Personas que queremos ayudar a cubrir un derecho y una necesidad fundamental como es el encontrar la verdadera identidad de otras personas.

Desde hace más de diez años, han contactado con nosotros y nosotras cientos de personas que no conocen su identidad biológica. Hemos tratado de ayudarles en la medida de nuestras posibilidades a orientarles sobre los pasos a seguir cuando empiezan este duro tránsito.

Las personas adoptadas han sido privadas de su identidad biológica. Naturalmente todas estas personas tienen una identidad oficial que las diferencia, al igual que ocurre con todas las personas, del resto del mundo. Quieren construir su historia, saber de dónde provienen, quienes son sus antepasados, en definitiva, conocerse a sí mismas.

**¿Quiénes somos?** Esta pregunta es la que se hacen miles y miles de ciudadanos y ciudadanas del mundo, nosotras y nosotros queremos unirnos a su lucha. ¿Quién decidió privarles de su verdadera identidad? Es duro ver como muchas diputaciones, casas cuna, notarías y congregaciones religiosas, tienen la llave, saben quiénes son y de donde provienen y las propias personas interesadas tengan que suplicar una justicia que nunca llega.

Queremos saber la verdad y denunciar el desamparo de las personas sin identidad biológica conocida. Necesitamos ayudarles porque sabemos que detrás de este silencio institucional, puede esconderse una supuesta trama de compra venta de bebés.

### Justificación

Las personas que deciden iniciar la búsqueda de su origen biológico, se encuentran en un camino lleno de obstáculos. No solo las instituciones les niegan el derecho a conocer su verdadera identidad, a veces, su propia familia, sus amistades más próximas y parte de la sociedad, no entienden a estas personas. Muchas veces, son ellas y ellos mismos los que se sienten mal cuando deciden dar este paso. Sienten que están traicionando a sus padres y madres adoptantes, en definitiva, sienten que deben a estos progenitores más que a ellas y ellos mismos.

Mitos y leyendas de las adopciones:

1. Adoptar un niño o niña al poco de nacer es una obra de caridad.

MENTIRA. Simplemente es suplir un capricho, una necesidad creada. Estaba muy mal visto en un matrimonio "cristiano" no tener descendencia. Si los hijos e hijas eran un regalo de Dios, el no tenerlos podía suponer un castigo divino. Una obra de caridad es adoptar un niño o niña con necesidad de tener una familia.

2. Las adopciones se hacían por el bien del niño o de la niña

MENTIRA. No siempre se ha dado estas criaturas a personas capaces de quererlas, de integrarlas en estas familias constituidas. No siempre se ha procurado el bien del o la menor. Después de haberlos cambiado de familia, nadie se ha interesado por estos menores. En una inmensa mayoría, estos bebés han ido a parar a familias que han pagado un alto precio por ellos. Se han saltado todo el proceso de la adopción a cambio de dinero y una vez pagado el bebé este quedaba a manos de sus compradores. Algunas personas adoptadas han sido desdichadas dentro de estas familias.

3. Las personas adoptadas tienen que estar agradecidas.

MENTIRA. Las personas adoptadas al igual que las hijas e hijos biológicos no hemos decidido nacer, no hemos decidido pertenecer a ninguna familia, simplemente estamos aquí por una serie de "accidentes" biológicos.

Las personas adoptadas deben saber quiénes son y la sociedad debe comprender sus carencias y animarles a conocer su origen biológico. La familia adoptante debe ser la primera en ayudar a estas personas a conocerse. Deben apoyarles y acompañarles en la búsqueda, ese sería un buen motivo para agradecer.

Si las hijas y los hijos biológicos podemos construir nuestro árbol genealógico y llegar hasta nuestros tatarabuelos y tatarabuelas, estas personas no pueden llegar ni siquiera a sus madres, son ciudadanas y ciudadanos con menos derechos, queremos unirnos en su lucha para que no quede una sola persona sin su identidad biológica.

### Personas destinatarias

Todas las personas que no conozcan su identidad biológica. Todas las personas que hayan sido adoptadas, apropiadas o sospechen tener una identidad falsa.

### Nuestros fines

Nos hemos constituido como asociación sin ánimo de lucro. Somos conscientes que en el estado español hay constituidas muchas asociaciones de personas adoptadas y nos complace.

Nosotros y nosotras no queremos competir con ninguna otra asociación, no cobraremos cuotas. Simplemente hemos pensado que todas estas personas adoptadas deben unirse en una única base de datos. Para ello contactaremos con personas voluntarias que con su trabajo altruista ayuden asesorando y acompañando a todas las personas que necesiten saber los primeros pasos a dar a la hora de buscar su origen.

Las personas destinatarias pueden pertenecer a cualquier plataforma o asociación o a ninguna y no se les va a pedir que se asocien a la nuestra.

Queremos asesorar y ayudar, pero sobre todo unificar a todas las personas adoptadas para que las familias que busquen a sus hijos e hijas dados en adopción o robados lo tengan más fácil.

Queremos ayudarles en sus búsquedas y animarles a denunciar sus casos. Queremos que se cumplan sus derechos ya adquiridos. Queremos que desde las instituciones y congregaciones religiosas les faciliten, al menos, el nombre de sus madres biológicas.

La unión hace la fuerza.

Somos conscientes de que el camino será largo, que vamos a encontrar muchas piedras y que va a ser difícil llegar a conocer la verdadera identidad de todas estas personas.

### Conclusión

Por Arantxa Ugartetxea

*Existe una demanda a la que hay que dar respuesta.*

*La adopción es la otra cara de la misma moneda porque el bebé robado ha sido adoptado.*

*Los padres y madres adoptivos son los principales colaboradores en la búsqueda de la identidad que les es negada o se oculta con un silencio cómplice.*

*Necesitan recuperar la propia memoria histórica.*

*Sufren pánico, impotencia... más preocupados con no ofender a sus padres adoptivos que con su propia realidad. Han incorporado el silencio. Necesitan de alguien cercano que les ayude a recuperar la energía necesaria para vivir el proceso.*

*Necesitados de un espacio común en donde puedan expresarse con libertad y sentirse orientados y acompañados.*

*Una ley que les proteja y quiebre el insoportable silencio.*

*Son Origen y punto de partida muchas veces de la búsqueda de sus padres biológicos...*

## TEST ADN AMERICANOS – IMPORTANCIA

La prueba de ADN que realizan estas empresas americanas es muy completa. Entre otras cosas, es capaz de detectar parientes cercanos y lejanos, siempre y cuando, estos también se hayan realizado el test. El test es muy sencillo de realizar. El precio, gastos de envío incluidos, ronda los 125 \$ (unos 110 €) en 23andme. Los resultados obtenidos pueden ser subidos a otras Webs similares, principalmente My Heritage para los españoles.

Tutorial en:

<https://bebesrobados.net/2019/01/06/test-adn-americanos-primeros-pasos/>

### Grados de importancia:

#### **1. ADOPTADOS Y ADOPTADAS. “IMPRESCINDIBLE”**

Con esta herramienta, a nada que encontremos algún pariente de tercer grado (algo que es bastante habitual), podemos empezar a hilar para ir acercándonos poco a poco a la familia biológica más cercana. El grado de dificultad varía en cada caso. Normalmente los parientes lejanos nos tienen que ayudar, también nos tenemos que mover por los registros civiles, hemerotecas, Internet, etc. La Asociación “Sin Identidad Biológica” o las diferentes Asociaciones de Bebés Robados os pueden dar más información de cómo iniciar estas búsquedas.

#### **2. FAMILIAS QUE BUSCAN BEBÉS ROBADOS. “OBLIGATORIO”**

Si el familiar biológico ya tiene hecho el test, el reencuentro sería automático. En caso contrario, sólo quedaría esperar a que se haga el test la persona buscada. Por eso es fundamental que se extienda por todo el territorio nacional el que todo el mundo se haga el test, cuanto más gente mejor. Tenemos que conseguir que se hagan el test todos los adoptados y adoptadas. Incluso los que creen que no lo son, que constan en el registro civil como biológicos de los padres adoptivos, y todavía creen que eso es lo cierto. Estas webs tienen que ser el “BANCO ESTATAL (o más bien mundial) DE ADN”.

#### **3. RESTO DE PERSONAS. “NECESARIO”**

El porcentaje de personas que se hace el test en España es, a día de hoy, bastante bajo. Sobre todo en E.E.U.U. pero también en el resto de países sajones el índice es mucho más elevado y la probabilidad de reencuentro mucho mayor. Cuanta más gente se haga el test, más probabilidad de que un adoptado encuentre un pariente más cercano, lo cual facilita exponencialmente la búsqueda. Cualquier familiar de alguien que es susceptible del robo de bebés, si se hace el test, puede ser la clave para un reencuentro

**NOTA: El hecho de realizarse el test es independiente a la pertenencia a cualquier asociación. Más info: [adn@sindidentidadbiologica.com](mailto:adn@sindidentidadbiologica.com)**

